

Johann Biermann

Mit dem Virus Kaninchenzucht bin ich seit 1982 infiziert. Meine erste Rasse sollten Castor Rex Kaninchen sein. Doch mein Väterlicher Freund und Arbeitskollege Hennes Harbring meinte ich solle mir doch mal seine Lohkaninchen ansehen. Gesagt getan ich besuchte ihn zu Hause und er zeigte mir seine Lohkaninchen schwarz. Es war Liebe auf den ersten Blick.

Also seit 1982 züchte ich Loh Kaninchen schwarz, 1986 kamen die Loh blau in meine Stallanlage , seit 2003 habe ich Loh braun und seit 2020 habe ich die Loh feh im Stall .

Von 1982 bis 2013 war ich Mitglied im RKZV W 37 Bocholt danach ab 2013 Mitglied im RKZV W 38 Bocholt und Umgebung. Seit



2003 bin ich auch Mitglied im Loh Club W 415 Münsterland. Davor war ich im Loh Club Niederberg mit Sitz in Velbert und auch im Loh Club Niederrhein mit Sitz in Kamp-Lintfort .

Ich habe schon mehrere Ehren-und Vorstandsämter ausgeübt .(Tätomeister,Zuchtbuchführer Zuchtwerbewart Vorsitzender)

Zur Zeit bin ich 1.Vorsitzender im RKZV W 38 und im Loh Club W 415 .

Ich habe in meiner Züchterlaufbahn schon mehrere Vereinsmeister – Kreismeister – Clubmeister sowie Landesmeister ,Vize Europameister und Bundessieger Titel errungen

Mein schönstes Erlebnis war der Leistungsgruppensieger auf der B.R Schau in Pirmasens 1989 sowie der Bundessieger 2019 auf der B.R.Schau in Halle mit den blauen.

Also bei mir ist es die Rassekaninchenzucht die im Vordergrund steht . Mein Ziel ist es Tiere zu züchten die dem Standard des ZDRK sehr nahe kommen.

Meine Tiere sitzen auf Stroh und werden mit Kraftfutter , Heu und Möhren sowie Grünfütter und Wasser versorgt.

Zur Zeit züchte ich mit 4,8 Loh blau , 3,4 Loh braun und 1,2 Loh feh .

Ich hoffe, dass ich dieses schöne Hobby noch viele Jahre im Kreise unserer großen und liebgewonnenen Züchterfamilie des RKZV W 38 fortführen kann .

Ich habe durch die Rassekaninchenzucht und vor allem durch die Lohkaninchen sehr viele Zuchtfreunde aus ganz Deutschland, der Schweiz, Österreich, Italien, Tschechien und den Niederlanden kennen und schätzen gelernt.